
ACTA DE LA REUNIÓN EXTRAORDINARIA DEL CONSEJO DE 
DEPARTAMENTO DE FÍSICA APLICADA Y 

ELECTROMAGNETISMO CELEBRADA EL DÍA 10 DE OCTUBRE DE 
2011 

 
Asistentes: 
 
Dª Ana Cros Stötter 
D. José Luís Cruz Muñoz 
D. Antonio Díez Cremades 
D. Daniel Errandonea Ponce 
Dª Chantal Ferrer Roca 
Dª Nuria Garro Martínez 
D. Benito Gimeno Martínez 
D. Domingo Martínez García 
Dª Mª Carmen Martínez Tomás 
D. Vicente Muñoz Sanjosé 
D. Alfredo Segura García del Río 
Dª. Natalie Montenegro 
D. Javier Abreu Afonso 
D. Juan Damas López 
Dª. Mª Carmen Moreno López 
D. Juan Carlos Tendero Gil 
D. Antonio Vaquero Cabañas 
Dª. Erica P. Alcusa Sáez 
 

En Burjassot, bajo la presidencia del Sr. Director, y con 
la asistencia de los miembros del Consejo de 
Departamento detallados al margen, se abre en 2ª 
convocatoria la sesión a las 10:00 horas en el Seminario 
del Departamento de Física Aplicada y 
Electromagnetismo con los siguientes puntos del día: 
 

1) Informe sobre becas de colaboración. 

2) Discusión y propuestas de petición de espacios 
liberados en la Facultad de Física y en el Edificio 
de Investigación. 

 
 

 
1) Informe sobre becas de colaboración. 

El Sr. Director informa que se han remitido al Dpto. dos proyectos para solicitar sendas 
becas de colaboración. El primero de ellos, presentado por D. Jorge Giner Navarro lleva 
por título “Estudio de la radiación electromagnética generada por un haz de partículas 
cargadas que se mueven en el interior de una guía de ondas”. El segundo, presentado por 
D. Mario J. Avellaneda Sarrió lleva por título “Estudio de la generación de fotoelectrones 
en experimentos de multipactor en sistemas de telecomunicaciones espaciales en las 
bandas de microondas y ondas milimétricas”. Ambos serán dirigidos/tutorizados por el 
Profesor Benito Gimeno Martínez.   

El Sr. Director propone que se asigne la puntuación máxima a ambos proyectos (4 
puntos), lo que se aprueba por asentimiento.  

 

2)  Discusión y propuestas de petición de espacios liberados en la Facultad de Física y en el 
Edificio de Investigación 

El Sr. Director informa acerca de una reunión mantenida el lunes 3-10-2011 entre el 
Decano de la Facultad de Física y los directores de los Departamentos de la Facultad de 
Física donde se discutió acerca de la distribución de los espacios que la ETSE ha liberado 
en los edificios de la Facultad de Física y en el Ed. de Investigación (Ed. Jeroni Muñoz) 
por su reciente traslado a las nuevas instalaciones de la ETSE. En dicha reunión se 
plantean las necesidades de cada Dpto. y algunas posibilidades. En cualquier caso no se 
toma ninguna decisión ya que está pendiente una reunión con la Sra. Vicerrectora de 
Infraestructuras y el Sr. Vicerrector de Investigación. 



El Sr. Director informa acerca del desarrollo de la reunión mantenida el 5-10-2011 entre  
la Sra. Vicerrectora de Infraestructuras, el Sr. Vicerrector de Investigación, el Decano de 
la Facultad de Física y los directores de los Departamentos de la Facultad de Física. En 
dicha reunión, la Vicerrectora de Infraestructuras comenta acerca de la posibilidad de 
construir un edificio nuevo para albergar la Facultad de Física en los espacios anexos a la 
nueva ETSE. Respecto a los espacios liberados en el Ed. Investigación, el Vicerrector de 
Investigación mencionó que hay otros servicios con necesidades de espacio, entre ellos el 
SCIE. El Sr. Director nos informa que presentó su petición de espacio argumentada y que 
el rector pidió algo de tiempo para meditar su decisión.  

El Sr. Director informa que en breve mantendrá una nueva reunión con el Decano de la 
Facultad de Física para concretar una propuesta que éste ha de presentar al Vicerrector de 
Investigación respecto a los cuatro laboratorios que quedan libres en el Ed. Investigación, 
y pide la opinión de los asistentes. 

A continuación intervienen Dña. Nuria Garro, D Alfredo Segura, Dña. Chantal Ferrer, D. 
Vicente Muñoz  

Se acuerda instar al Decano de la Facultad de Física a negociar con el Vicerrector de 
Investigación para que los espacios que se liberan, que actualmente están asignados a la 
Facultad de Física, sigan estando asignados a la Faculta de Física en el futuro. 

 

No habiendo más asuntos que tratar, el Sr. Director levanta la sesión y como secretario 
extiendo la presente acta. 

 

Burjassot, 15 de octubre de 2011 

 
Fdo: Antonio Díez Cremades 
El Secretario 
 
 

 
 
 


